
№  2518

令和6年3月27日

3月  第4例会

鹿沼商工会議所

３F   会議室

会長  挨拶

3月10日IMインターシティミーティング例会が日光きぬ川ホテル三日月で行われました、ご
出席いただきました皆さんありがとうございました。お疲れ様でした。今日は久しぶりのここ
例会場での例会になります。さて、IMでは第7グループ各クラブが今年度の活動報告をし
ましたけれど、当クラブはしっかりとした活動、事業が出来ていて、あらためて各委員会、
委員長はじめ皆さんのご協力のお陰であると、鹿沼東クラブはすごいなぁ～と感じました。
今回のIMで発表の前に講演があり、二宮金次郎、尊徳の7代目子孫の中桐万里子さんに
「激動の時代を生き抜く秘訣」と言うことで素晴らしい講演をいただきました。
印象に残ったお話を2つお伝えしようと思います。
1つ目は、大きな木が大木目の前にあります、この木を見てどう思いますか？どんなふうに
見ますか？「立派な木」とか「元気な木」「何の木だろうか？」など、見るところは様々あると
思います。金次郎は、ただ見るのではなく、心の眼・時間軸「ドラマやプロセス」を見ること、
どんな立派な大木も始まりは一粒の小さな種からはじまります。土の中で根を出し芽を出
し最初は弱々しい苗木になって、そこから何十年もの年月をかけて、雨の日も風の日も、
暑い日も寒い日も嵐の時も耐えて耐えて、今の立派な木になったと言う事、これを人に例
えたらならば、何も身に着けず、何も持たずに私たち人間もこの世に生まれた。沢山の人
たちと沢山の自然界に守られ、与えてもらって今の自分がここにいる事、父や母、祖父・祖
母またその上の先祖たちが、歯を食いしばって耐えて辛い事からも逃げなかったから、苦
しい事や悲しい事も乗り越え何度も立ち上って生きてくれたから、繋がって今自分がここに
いる事を思うと、今を生きる私たちも強くたくましく生き抜き、そのご恩を感謝して返して行
きましょう。その事を恩返し（おんくり）と言うそうです。
2つ目は、尊徳がある農家の主に、「毎日必死に働いているのに貧乏のまま」一度家に来
てほしいと頼まれたそうです。その家に行った金次郎は一言「掃除をしなさい」と言ったそう
です。農家の主は不思議に思いましたが、素直な農家の主は納屋の掃除をするとカマや
クワ・斧など同じ物があちこちから出てきたそうです。おそらくこの農家は作業の前にまず
は道具を探していた時間のロス、整理整頓することによって空間のロス、同じ物をいくつも
買っていたと言う、お金のロスなどを減らしていきました。そのことで仕事の効率も上がっ
て、その農家はそれから栄えて行ったと言う話でした。他にも良い話をしていただきました
が、とにかくロータリークラブふさわしい講演でした。
最後に前ガバナー補佐、当クラブの湯澤さんの即席の詩を披露します。
「一歩一歩、歩み続ける事に決して疲れてはならない、その一歩が今日の自分の厳しい
生命の現実なのだから、何を念じ、何を願ってそれを越えようとするのか、去る日に悔いな
く、来る日に恐れのない毎日を、未来に雄叫びをあげよう」　3月10日IMにて　以上でござ
います。　　ありがとうございます。



本日は特にございません

知ってください私のこと  仲田 知史会員

鹿沼ＲＣのお客様

高山 鹿沼ＲＣ会長 倉松 地区大会実行委員長

幹事 会務報告

新人卓和



野球部ユニフォーム マネージャー お似合いです



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル　原田　篤委員長

・鹿沼RC会長　高山英様
　　　本日はよろしくお願い致します。

・次年度地区大会実行委員長　倉松俊弘様
　　　本日は鹿沼東RCの例会に参加させて頂きました。
　　　日頃より大変お世話になっています。
　　　地区大会よろしくお願いします。

・設楽光江会長
　　　鹿沼RC高山会長さん、倉松さん、加藤さん、お越しいただき
　　　ありがとうございます。次年度頑張って下さい。
      仲田さん卓話お疲れ様です。同級生が多くて良いですね！

・刀川貴美子幹事
      仲田さん楽しい卓話ありがとうございました。
      仲田先生録音禁止の卓話ですね。意外な資格マニアだったのね。
      私のおすすめは大型特殊です。これからは実技系です。いかがですか？

・前田裕之会員
      鹿沼RCの皆様、ご来訪ありがとうございます。
　　  次年度よろしくお願い致します。
      仲田さん卓話お疲れ様です。

・市川　智会員
      仲田会員卓話お疲れ様でした。
      花見会が中止になりましたが納会で盛り上がりたいと思います。

・湯澤義典会員
      鹿沼ロータリークラブのみなさまようこそ
      地区大会の成功を祈念します。
      スキンヘッド３人揃うのはめずらしい。

・亀山弘晃会員
      鹿沼ロータリーの皆様、本日はメーク訪問ありがとうございます。
      次年度応援します。
      尚、来月は当クラブで精鋭６名がメークさせていただきます。
      高山組長、お手柔らかにお願い申し上げます。

・若林敬志会員
      仲田君卓話ありがとうございました。
      自分の立場を理解した、素晴らしい自己紹介でした。
      もう少し込み入った話は、夜の７時のおはようございます。を過ぎてから
      聞かせて下さい。

スマイル報告



出席報告　
高橋　宏副委員長

　　３月１０日　ＩＭ
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